



5月の園だより



令和5年度 神山園

新緑のまぶしい5月は戸外に出ると爽やかな風が吹き抜けます。公園に出かけると木々が色づき、あちこち蝶々が舞っていました。「まってー」と追いかけてこしたり、アリの後を追ったり、大はしゃぎです。それぞれが新しい雰囲気での生活のリズムに慣れてきたと感じます。寒暖差や大型連休も元気に過ごせるよう、日々体を動かしていきたいと思います。



こんにちは会を行いました

「なごみんの新しいおともだちです」
「一緒に遊びましょうね」
パネルシアターにあわせチューリップの歌を歌いました。両手で花を作りながら元気に歌います。
メダルの絵柄を選び、シールを張って自分だけのメダルを作りました。



天気の良い日は戸外に出かけます

「あおいそらだよ」「さんぽいく?」「しょうぼうしゃいる?」
毎日出かけることを楽しみにしています。今日は公園に行って何をしようかな・歩いて何をを見つけられるかな?
・横断歩道や信号のことを子どもたちに学んでもらおうなどお出かけメニュー満載で出発します。



- 1日 身体測定
- 2日 こいのぼりとあそぼうの会
- 中旬 避難訓練
- 中旬 体操教室
- リトミック
- 英語でふれあい
(2歳児さん対象)



今年度からのリトミックですが、すずの木リトミック教室(奥町)の鈴木先生にお願いいたしました。様子をインスタに掲載しました



今月の報告と取り組み

- ①給食を同じ年齢の方のみで1テーブルとしていましたが、2歳児の先輩が1歳児さんのお手本になるところがあり、テーブルの配置を変更してみました。
- ②言葉や歌、人の表情など大事なコミュニケーションの基本を育てていきたいため、必要と感じる活動では、職員はマスクを外して対応させていただきます。